

# Bripka Jonatan Bersama Masyarakat Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Jun 3, 2023 - 18:18



*Bripka Jonatan Bersama Masyarakat Jaga Kamtibmas*

Sukabumi - Bripka Jonatan, anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Sagaranten, Polres Sukabumi, bersama masyarakat Curug Luhur, Kabupaten Sukabumi, menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah mereka. Dalam kegiatan tersebut, Bripka Jonatan mendapatkan dukungan penuh dari Kapolsek Sagaranten, AKP Deni.

Dalam upaya menjaga kamtibmas, Bripka Jonatan dan masyarakat Curug Luhur melakukan berbagai kegiatan yang meliputi patroli, peningkatan kewaspadaan, serta penyebaran informasi kamtibmas kepada masyarakat. Kolaborasi antara Bripka Jonatan dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Bripka Jonatan memberikan pesan, "Sebagai Bhabinkamtibmas, saya berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat Curug Luhur dan bersama-sama menjaga kamtibmas. Saya mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan, saling mengingatkan tentang pentingnya keamanan, dan bekerja sama dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan. Mari kita jaga kebersamaan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua." Ujar Jonatan

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni, memberikan dukungan penuh kepada Bripka Jonatan dan masyarakat Curug Luhur dalam upaya menjaga kamtibmas. Beliau menambahkan:

"Kami memberikan apresiasi kepada Bripka Jonatan dan masyarakat Curug Luhur atas dedikasi mereka dalam menjaga kamtibmas. Keamanan adalah hak dan tanggung jawab kita bersama. Melalui kolaborasi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera. Mari kita terus menjaga sinergi dan komunikasi yang baik dalam menjaga keamanan wilayah kita."

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Jonatan dan masyarakat Curug Luhur aktif berinteraksi dan saling memberikan informasi terkait kamtibmas. Mereka juga melakukan pendekatan secara sosial dan mengadakan pertemuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Melalui kehadiran Bripka Jonatan dan dukungan dari Kapolsek Sagaranten, AKP Deni, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di Curug Luhur. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan tercipta ketertiban serta terhindar dari potensi kejahatan yang dapat mengganggu kehidupan sehari-hari.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.